



Taxe ordures ménagères réclamés 1 an après mon départ

Par **Kaoutar**, le **17/12/2015** à **18:10**

Bonjour

Le gestionnaire de mon ancien logement me réclame les taxes ordures ménagères 2014 et 2015, or j'ai quitter le logement en avril 2015 et le gestionnaire m'a déduit les charges de ma caution.

Est il en règle? Pourquoi ne pas m'avoir envoyé les taxes fin d'année 2014 ou déduire sur ma caution.

De plus sur l'avis, il me réclame encore les charges déjà déduit de ma caution et lui ai fait savoir que j'avais déjà payé et m'avoue que c'est une erreur.

Merci de m'aider svp

Par **Kaoutar**, le **18/12/2015** à **11:48**

Svp

Par **janus2fr**, le **18/12/2015** à **12:56**

Bonjour,

La prescription en la matière est de 3 ans. Donc votre bailleur peut encore vous demander de régulariser pour 2014 et 2015.

Par **Kaoutar**, le **18/12/2015** à **19:32**

Ah d'accord merci, je vais tout de même demander les justificatifs avant de lui régler